
Bleibt in meiner Liebe 
 
Es liegt an Dir, 
ob Du meine Liebe annimmst 
oder nicht. 
 
Die Liebe ist schon da. 
Dann wirst Du gefragt, 
ob du sie erwiderst. 
 
Die Liebe musst Du Dir nicht verdienen, 
es ist Deine Lebenschance, 
die Liebe anzunehmen. 
 
Dann kannst Du leben in dem Glück, 
ein geliebter Mensch zu sein, 
ein geliebtes Kind Gottes. 
 
Du bist erwählt, 
Dein Glück zu finden 
an Gottes liebender Hand. 
 
  


